

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour publication immédiate

La Ville de Lac-Brome inaugure la terrasse Carke

Lac-Brome, le 9 juillet 2025 – La Ville de Lac-Brome est fière d’inaugurer la terrasse Carke, un tout nouvel espace public en bordure du lac, situé au 393, rue de Bondville. Ce lieu unique, aménagé pour les loisirs, propose un accès privilégié au lac Brome dans un cadre magnifique et accueillant.

Amorcé en 2020 par l’acquisition d’un terrain de 13 acres, le projet s’inscrit dans la volonté de la Ville de Lac-Brome d’améliorer l’accès au plan d’eau pour les résidents tout en bonifiant l’offre récréative dans le secteur Bondville. Avec la terrasse Carke, les citoyens peuvent désormais profiter d’un troisième accès public au lac Brome, en complément du parc Tiffany et de la plage Douglass.

Le projet s’est déployé en deux phases. La première, complétée à l’été 2024, a permis de transformer le terrain en bordure du lac en un espace convivial et accessible. Les travaux ont notamment inclus l’aménagement paysager du site, l’installation d’un quai pour les embarcations non motorisées, ainsi que la création d’une aire de détente et de pique-nique pour les usagers.

La seconde phase, finalisée en juin 2025, a mené à la construction d’un bâtiment de 900 pieds carrés comprenant deux salles de bain distinctes, deux vestiaires extérieurs équipés d’une quinzaine de casiers et une douche extérieure. Un stationnement de 20 places a également été aménagé afin de faciliter l’accès au site. L’ensemble du projet représente un investissement de 1,1 million de dollars.

« Ce projet reflète l’engagement continu de la Ville à concevoir des espaces accessibles, conviviaux et en harmonie avec le patrimoine local, indique le maire de Lac-Brome, Richard Burcombe. La population est invitée à s’approprier ce nouvel espace et à y créer, à son tour, des souvenirs inoubliables. »

Rappelons que la Ville de Lac-Brome a acquis le terrain grâce à la participation de la Fondation CARKE, qui a contribué pour un montant de 600 000 \$.

« La Fondation CARKE est fière d’avoir appuyé la création de la terrasse Carke, un magnifique espace qui offre à la communauté un meilleur accès au lac pour des activités calmes et non motorisées. Ce projet reflète notre mission d’enrichir la vie sociale et récréative de Lac-Brome, et nous sommes ravis de le voir prendre vie pour le plaisir de tous. »

La famille Poulin, ancienne propriétaire du lot, avait offert un don de 250 000 \$.

Un nouveau chapitre

Avec l’inauguration de la terrasse Carke, la Ville de Lac-Brome franchit une nouvelle étape dans l’aménagement de son territoire, tout en honorant la mémoire d’un site emblématique du secteur Bondville.

Les lieux sont en effet chargés d'histoire, puisque ce site accueillait jadis le Terrace Inn, propriété de Wilfrid Poulin. Cet établissement, qui avait ouvert ses portes dans les années 50, est devenu un haut lieu de rassemblements, de concerts et de soirées festives durant les années 60 et 70.

La Fondation CARKE en bref

Créée dans les années 1970, la Fondation CARKE est un organisme sans but lucratif au service de la population de Lac-Brome, Bolton-Ouest et Brome. Elle a pour mandat de sensibiliser et amasser des fonds pour des projets d'infrastructure et des initiatives communautaires précises.

La fondation a notamment été impliquée dans la campagne de financement du projet de construction du Centre Lac-Brome, achevée en 2006.

— 30 —

Source et information :

Ghyslain Forcier
Directeur des communications et
des relations avec les citoyens
Ville de Lac-Brome
450 243-6111, poste 228